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Betreff: Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion zur Kontrolle der Umweltzone 
  
 
Seit dem 01. September 2011 gilt in unserer Stadt die Umweltplakettenpflicht innerhalb der 
Umweltzone. Fahrzeuge mit einer roten Plakette können diese seitdem nicht mehr befahren. 
Umweltverbände, wie der BUND kritisieren, dass es keine ernstzunehmenden Kontrollen der 
Stadt gibt. Nachdem das Land die Umweltzone gegen den Willen der Stadt eingeführt hat, ist 
eine Kontrolle der Einhaltung notwendig, auch um die Wirkung der Maßnahme auf die 
Luftqualität an Hand nicht hinterfragbarer Daten bewerten zu können. 
Die Deutsche Umwelthilfe (DUH) hat bei einer stichprobenartigen Kontrolle der 
Umweltplaketten am 20. Oktober 2011 in der halleschen Umweltzone festgestellt, dass fast 
9% der Fahrzeuge eine rote oder gar keine Plakette hatten. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Gibt es Kontrollen der Umweltplaketten? 
2. Wie viele Fahrzeuge wurden bisher kontrolliert? 
3. Wie viele der kontrollierten Fahrzeuge hatten keine Plakette? 

 
gez. Johannes Krause 
Fraktionsvorsitzender 
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TOP: 8.4 
Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion zur Kontrolle der Umweltzone, in der Sitzung des 
Stadtrates am 25.01.2012 
Vorlagen-Nummer:  V/2012/10369 
 

1. Gibt es Kontrollen der Umweltzone? 
2. Wie viele Fahrzeuge wurden bisher kontrolliert? 
3. Wie viele der kontrollierten Fahrzeuge hatten keine Plakette? 

 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
zu 1. Ja, die Polizei kontrolliert.  
 
zu 2. Die Polizei prüft am Straßenrand, ob ein Fahrzeug eine Plakette hat. Fehlt die Plakette, 
wird das Fahrzeug angehalten. Die Anzahl der vorbeifahrenden Fahrzeuge wird statistisch 
nicht erfasst. 
 
zu 3.  98 Fahrzeuge hatten keine Plakette.   
 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Beigeordneter 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


